



東部総体を終え、次の目標へ

本日6時間目、先週末に開催された東部総体の表彰伝達がありました。それぞれの部での健闘がうかがわれる時間でした。皆さんにとって、最後の東部総体へ向かっていった2年2ヶ月はどのような価値を持つものとなっているでしょうか。先の大会につながる部もあれば、ここで一区切りの部もあります。結果はさまざまですが、自分の中で積み重ねてきたものが確かにあるはずですから、それを今後の自分に活かしてほしいと思います。引き続き、次の試合に向かって取り組んでいく皆さん、最後まで頑張りきっててください。

そして、今日は前期中間テストでした。ここ最近の皆さんの様子を見てみると、休憩時間も惜しんで勉強をしていました。東部総体が終わって一週間後の定期テスト。中には部活もしながらのテスト期間ということで、時間のやりくりがより重要な課題になった人もいることでしょう。今朝も、朝からすでに疲れている様子が見て取れる人もいました。テストに向けて、準備することは大切なことです。しかし、テストに振り回される学習の仕方では、先を見据えた学習、自分のための学びになりません。テスト範囲の発表は、一週間前です。課題が発表されたから学習に取り組むというのではなく、自分で必要なことを考えて学習を進めていく姿勢を今のうちに身につけていきましょう。テストが終わったら新研究も再開します。ぜひ活用してください。



☆風景☆ 昨日の昼休憩・教室にて

来週は運動会

総体、中間テストときて、来週は運動会。昨日は、学年練習が始まりました。初日は、学年種目と大縄練習。実際に動いてみると運動会への気持ちが高まりますね。学年種目は、ブルーシートでボールを飛ばし、段ボールを倒す競技です。ブルーシート再来。昨年のイメージがあつたか、なかなか勢いよくボールを飛ばします。昨日は体育館での練習でしたが、外では風も吹いてきます。風に負けるな！さあ、どうなるかは来週からの練習にかかっています。

予定では、来週月曜日は入退場練習と種目練習。火曜日に全員リレープレ大会。水曜日、総練習となっています。各種目の責任者は、練習の進行などよろしくお願いしますね。

月曜日からは、放課後練習も始まります。クラスごとに何の練習をするか、責任者を中心に作戦を練っておいてください。団結力が試される時です！！



先週の種目説明の様子





←大玉転がす・・・

走っているけど綱引き→



学級旗が完成しました！

A組



B組



C組



D組



全員で取り組んだ学級旗制作。クラスの思いが形になりましたね。

=== 学年集会での話 ===

先日の学年集会で、不要物の話がありました。先生からの話ではなく、学年の友達からのことばということで、また違う受け止め方があったのではないのでしょうか。不要物の話は度々ありましたね。「これくらい」とか「うっかり」ということもあったのかもしれませんが、しかし、その気の緩みが、次のほころびを生むことにつながりかねないのです。行事も続きますが、今一度、気を引き締めて、自分の目標に進んでください。

進路関連

保護者の皆様

本日、第1回進路希望調査の用紙を配布しましたので、ゆとり時間をとって話をいただければと思います。

例年、夏休みには高校体験・見学が予定されます。学校にも少しずつ、進路に関する情報が入り始めていますので、また、通信などを通してお伝えしていく予定です。